

Fest der Kulturen und Ausblick auf das Schuljahr 2024/2025

Dienstag, 23. Juli 2024

Sehr geehrte Eltern, Erziehungsberechtigte, Schülerinnen und Schüler,
Liebe Schulgemeinde,

am vergangenen Freitag konnten wir mit Ihnen ein sehr schönes Schulfest an der Kurpfalz-Realschule Schriesheim feiern. Ohne die Unterstützung vieler Helferinnen und Helfer wäre ein solcher Tag nicht möglich.

Unser Dank geht an unsere beiden Elternbeiratsvorsitzenden Herrn Waldenmayer und Herrn Höhnle, die zusammen mit freiwilligen Eltern den Getränkeauschank und die Bonkassen betreuten. Durch die große Unterstützung des Freundeskreises der Kurpfalz-Realschule war es uns möglich, unser "Fest der Kulturen" zu realisieren und viele Projekte finanziell zu unterstützen. Auch der Rotary-Club Lobdengau hat maßgeblich dazu beigetragen, Projekte im Sinne einer „Schule ohne Rassismus, Schule mit Courage“ zu unterstützen.

Ein ganz großer Dank geht an das Kollegium der Kurpfalz-Realschule, das sich der Herausforderung gestellt hat, sich gegen Rassismus zu positionieren und für Demokratie einzutreten und dies mit den Schülerinnen und Schülern zu thematisieren.

Nicht vergessen wollen wir Sie, liebe Eltern, die mit ihren Essensspenden zu einem wunderbaren internationalen Buffet beigetragen haben. Es war fantastisch.

Im Moment haben wir noch einige Schüsseln oder Dosen, in denen die Essensspenden abgegeben wurden. Diese sind gespült und können abgeholt werden.

Abschließend möchten wir Ihnen noch einen kleinen organisatorischen Ausblick auf das kommende Schuljahr geben.

Wir werden neue Wege beschreiten und versuchen (abhängig von den uns zur Verfügung stehenden Ressourcen) eine vollständige äußere Differenzierung für das G- und M-Niveau zu





realisieren. Das bedeutet, dass die Schüler, die auf grundlegendem Niveau lernen, in ihrer jeweiligen Klassenstufe zu einer Gruppe zusammengefasst werden. In den Wahlpflichtfächern Religion/Ethik und im Sportunterricht treffen sie noch auf ihre Mitschüler aus dem „ursprünglichen“ Klassenverband. Erfahrungen aus anderen Schulen zeigen einen deutlichen Mehrwert für die Schulgemeinschaft, die pädagogische und inhaltliche Arbeit und damit letztlich für den Lernerfolg aller Schülerinnen und Schüler. Für alle weiteren Informationen zum Schuljahresende verweisen wir auf unseren Elternbrief vom 04.07.2024, der auch auf unserer Homepage zu finden ist.

Wir blicken zuversichtlich auf das kommende Schuljahr und freuen uns, alle Schülerinnen und Schüler am 9.09.2024 um 7.50 Uhr zur ersten Stunde nach den Sommerferien wieder begrüßen zu dürfen.

Bis dahin wünschen wir allen am Schulleben der Kurpfalz-Realschule Schriesheim Beteiligten erholsame und schöne Sommerferien.

Mit freundlichen Grüßen

Petra Carse und Daniel Schmitt
Schulleitung

